

LA GRAN REVOLUCION

Los medios pacíficos tan encareados por los políticos como los únicos que deben ser empleados para resolver todos los problemas que tiene en frente la humanidad, han perdido su prestigio. Por todo el mundo, en estos momentos de ofervencia revolucionaria, se oye el grito de: ¡la acción directa!

En Viena, capital del Imperio Austro-Húngaro, el proletariado se rebela contra la voracidad de la burguesía que ha ocasionado que los precios de los alimentos, de los alquileres de casas, de los vestidos, de todo, alcancen alturas que no pueden soportarse mientras los salarios son los mismos siempre. La soldadesca y los pioneros, cargan sobre las multitudes; pero éstas levantan barricadas y desde sus aspilleras reciben a los osbirros con torreones de piedras.

En Londres, en París, en Berlín, en Roma, en varias ciudades de Bélgica y en las poblaciones del norte de Francia, nuestros hermanos de miseria se echan sobre los almacenes, olvidando las enseñanzas de la maldita escuela burguesa que hacen creer que es justo que unos cuantos tengan de sobra en frente de las masas indigentes, necesitadas de todo.

En España, la huelga general hace estremecer al Capital y a la Autoridad en todo la extensión de su territorio. En Zaragoza se amotinan los pobres; en Valencia los trabajadores se batan con la policía y las masas gritan: ¡viva la revolución! en Bilbao, Huelva, Cádiz, Sevilla y Gijón ejércitos de desheredados dejan caer la herramienta, abandonan la máquina y se lanzan a la calle inflamando todavía más el ambiente con sus gritos revolucionarios. En Barcelona y otras ciudades de Cataluña está para estallar la huelga general.

En Irlanda, los ferrocarrilleros están en huelga, y su movimiento puede

RICARDO FLORES MAGON.

QUE HABLE EL MARICON

¿Qué sucede? He venido haciendo cargos concretos contra Antonio I. Villarreal. Le he llamado pederasta y asesino y otras cosas más, y él, tan "fresco."

¿Por qué no contesta? ¿No fué un ser humano el infeliz joven José Flores? ¿No es algo que avergüenza el amorío de un macho con otro macho?

Antes que hacerme cargo alguno, Villarreal debió haberse sincerado; debe esa sinceración a los que le extrechan la mano diariamente; debe esa sinceración a los honestos obreros a quienes invita a formar uniones para el vivir de ellas; debe esa sinceración a sus compañeros de redacción del periódico que sostiene mi hermano Jesús; debe esa sinceración a todos los que con él tienen relaciones, pues es natural que los que lo frecuenten se sientan avergonzados y piensen en aquello de "quien con lobos anda...."

Yo me he sincerado de todos y cada uno de los cargos que me hace Villa-

RICARDO FLORES MAGON.

NOTAS DE LA REVOLUCION

(Viene de la 2a plana)

A pesar de las mil bravatas del soldado Huerta, los rebeldes morelenses burlaron el círculo de hierro en que decía el soldado que iban a morir antes del 15 de Septiembre. Dejaron a Huerta y sus esbirros con un palmo de narices y se extendieron por los Estados de Puebla, Guerrero y México, más de conservar aún dominio en muchos puntos del Morelos. Así, pues, lo único que consiguieron el fanfarrón Huerta y sus compinches Figueroa, Blanquet, López, Hernández y demás, es extender el movimiento que estaba localizado en un Estado a otros tres más.

Juan Andrew Almazán que en un principio se había separado de Zapata, se ha unido con él y con ello el movimiento ha tomado un impulso vigoroso.

La actividad de los rebeldes que operan bajo la dirección de los hermanos Zapata, Emiliano y Eufemio, y de Almazán, Juan Morales y otros, es prodigiosa. Tan pronto están en un punto como en otro, trayendo a los federales, rurales y maderistas con la lengua de fuera, jadeantes y sudorosos. Van saltando y tomando ranchos, haciendas y pueblos, vaciando almacenes, iglesias y casas de vecinos "honrables," en los cuatro estados de Puebla, Morelos, Guerrero y México, cuya lista no doy por muy larga.

Ha habido muchos combates y escaramuzas, siendo las principales en Atlacholoaya, donde el rebelde Antonio Luna y compañeros destruyen las tomas de la hacienda "El Puente" y las mohoneras de la "Los

¿Para que Sirve el Gobierno?

El compañero Antonio Rincón, residente de San Gabriel, Cal., nos comunica que el viernes 15 en la noche le dió aviso un chiquillo de que alguien había entrado furtivamente al corral de su casa. El compañero, armado de un garrote salió a buscar al misterioso invasor y quien encontró oculto bajo las ramas de un duraznero. Echo garra de él y lo puso en la calle.

Al día siguiente el compañero puso su queja ante el Sheriff de San Gabriel, pidiendo el arresto del hombre, a quien reconoció ser un tal Olivas. El Sheriff dijo que resolviera el domingo. El domingo dijo que nada podía hacer contra Olivas, porque éste es un representante de la Autoridad que, probablemente andaba en busca de un tal Sosa que había dado muerte a una mujer en Cuacuanga.

En embargo, los "leaders" tratan de desvelar la acción viril del proletariado europeo, haciendo representaciones a los gobiernos y a los parlamentos dizque para obligarlos a tomar medidas que detengan el movimiento económico. Ya lo veis hermanos: por todas partes son la misma cosa los llamados "amigos" de la clase trabajadora. Hacéis bien vosotros de tomar desde luego posesión de lo que la burguesía detenta, sin esperar nada de parlamentos ni de gobiernos.

Nada de medios pacíficos, camadas de Europa. Aprended cómo obran los mexicanos. Los mexicanos están tomando posesión de la tierra, la están ya trabajando con el fusil terciado, y la toma de posesión de todas las demás industrias, es ya solo cuestión de unos cuantos meses.

La Revolución Social despunta por todas partes. Las muchedumbres proletarias no quieren resignarse a soportar el hambre hasta que se cumplan las promesas de los políticos. Los hambrientos quieren sentarse desde luego a tomar su parte en el gran festín de la vida del que han estado privados desde que apareció el primer burgués y hubo el primer gobernante.

Viva Tierra y Libertad!

RICARDO FLORES MAGON.

contagiando a los trabajadores en transportes de Inglaterra que tan vilmente fueron traidores a sus "leaders."

En China, los misioneros religiosos que van a embauar al pueblo, así como los aventureros que van a hacer negocio explotando a los pobres, corren en estos momentos el riesgo de perder sus más apreciables existencias de partidistas de la colonia social.

Todos convienen en que el socialismo ha tomado una nueva táctica en su lucha. El parlamentarismo ha sido un fracaso. ¡Viva la acción directa!

En Viena, capital del Imperio Austro-Húngaro, el proletariado se rebela contra la voracidad de la burguesía que ha ocasionado que los precios de los alimentos, de los alquileres de casas, de los vestidos, de todo, alcancen alturas que no pueden soportarse

mientras los salarios son los mismos siempre. La soldadesca y los pioneros, cargan sobre las multitudes; pero éstas levantan barricadas y desde sus aspilleras reciben a los osbirros con torreones de piedras.

En Londres, en París, en Berlín, en Roma, en varias ciudades de Bélgica y en las poblaciones del norte de Francia, nuestros hermanos de miseria se echan sobre los almacenes, olvidando las enseñanzas de la maldita escuela burguesa que hacen creer que es justo que unos cuantos tengan de sobra en frente de las masas indigentes, necesitadas de todo.

En España, la huelga general hace estremecer al Capital y a la Autoridad en todo la extensión de su territorio. En Zaragoza se amotinan los pobres; en Valencia los trabajadores se batan con la policía y las masas gritan: ¡viva la revolución! en Bilbao, Huelva, Cádiz, Sevilla y Gijón ejércitos de desheredados dejan caer la herramienta, abandonan la máquina y se lanzan a la calle inflamando todavía más el ambiente con sus gritos revolucionarios. En Barcelona y otras ciudades de Cataluña está para estallar la huelga general.

En Irlanda, los ferrocarrilleros están en huelga, y su movimiento puede

RICARDO FLORES MAGON.

esos mismos trabajadores agrupillo, "chusma," y canandolos de epítetos que les vienen como de mofa a los mismos que los proferen.

Eos trabajadores, indignados ante el proceder cochino de los granujas, rechazan cuánto ejemplar de "Degeneración" reciben, y al devolverlo, acompañan cartas de las cuales nos envían copia, recomendándonos las publicaciones. Por carecer de espacio no las publicamos desde luego, pero ofrecemos a nuestros compañeros que las publicaremos poco a poco, aunque sea condensadas.

Una de fecha 4 del que cursa, que sujeto ante el Sheriff de San Gabriel, pidiendo el arresto del hombre, a quien reconoció ser un tal Olivas. El Sheriff dijo que resolviera el domingo. El domingo dijo que nada podía hacer contra Olivas, porque éste es un representante de la Autoridad que, probablemente andaba en busca de un tal Sosa que había dado muerte a una mujer en Cuacuanga.

Este quiere decir que la autoridad no sirve para proteger a los individuos. Olivas no tuvo el menor derecho para invadir la residencia del compañero Rincón. Este compañero pudo haber dado muerte al invasor, pues que éste dio lugar. No lo mató, por la misma, y ahora resulta con que la autoridad no quiere detener a Olivas, porque Olivas es polizonte y como se ha de obrar contra un polizonte como contra cualquier pobre diablo?

El Sheriff de San Gabriel se llama Manuel Salazar. ¿No tendrá este Salazar algún superior jerárquico que le jale las orejas? No creo que lo haya, porque el superior dirá la misma cosa: ¿por qué tratar a un agente de la autoridad como un pobre diablo cualquier?

Y todavía dicen algunas gentes asustadizas: ¿cómo ha de ser posible vivir sin gobierno? A lo que se me ocurre preguntar a mí vez: ¿cómo ha sido posible vivir con gobierno? Porque con gobierno, el pobre ha vivido siempre oprimido, vejado, burlado, estropiado, vilipendiado. El pobre no recibe del gobierno más que ultrajes de todo género. ¡Para qué querer, pues, eternizar lo que no sirve!

Cuando el pobre es objeto de un atropello y llama la atención de la autoridad acerca de ello, entonces se le sale con que "no es posible hacer nada, porque el que cometió el atropello es nada menos que una AUTORIDAD."

R. F. M.

RICARDO FLORES MAGON.

El silencio no disculpa; antes, mejor, en el caso de Villarreal, acusa. Por todas partes se dice puesto que Villarreal se cala ante el tremendo cargo de que no es hombre, sino un..... pederasta, debe ser cierto lo que dice Magón.

A hablar, pues, cachetón, cara dura,

cínico. Y los que tienen tratos con él, exijante que me conteste; que no se salga de la cuestión; que demuestre que no es cierto "lo del barbero";....;

que ponga en claro que no hubo tales "ídolos" detrás de una cerca.....

Villarreal no tiene derecho a ver a ningún hombre de frente; Villarreal debe ser escupido por todos los hombres y por todas las mujeres.

RICARDO FLORES MAGON.

Cosas de los Frailes

Estamos recibiendo cartas de muchos mexicanos residentes en San Gabriel, Cal., en que se quejan amargamente de los curitas de ahí.

Dicen los quejosos que los curitas anduvieron de casa en casa recogiendo aquella buena gallina, allí un manzánito, más allá un guajolote, frijol en una, maíz en otra arroz, café, azúcar, harina, cuando encontraron y quisieron dar los fieles ya en efectos ya en dinero bastante todo para surtir un gran almacén. Pues bien, los que dieron la plática a los marranitos lo que se quería, creyeron que tenían entrada libre al salón de baile el 16 de Septiembre; pero cual no sería su decepción al tropezar con un cura ventrufo que les dijo: "échenle diez fierros por cabeza." Pasaron por esa prueba, dieron los consabidos diez fierros como en cualquier baile de negocio y se pusieron a echar ojo a la muchacha que más las "labas de alazo" para gozar de los placeres del baile. Cada quien escogió su pareja y a bailar; pero no había durado un cuarto de minuto la pieza, cuando la orquesta dejó de tocar. Entonces, los ballarines tuvieron que pagar cinco centavos por lo que habían bailado. ¡Cinco centavos por cada pieza que no duraba un cuarto de minuto! ¡Eso es negocio!

Pero, dónde está Cristo que no empuja otra vez el fajito y arroja del temple a los mercaderes?

Y vosotros, candorosos fieles, ¿no os dais cuenta de que la religión es un comercio como otro cualquier?

Una pregunta: ¿pudiera informarse al pueblo de San Gabriel dónde está esa escuela que los curitas ofrecieron y para la cual sacaron muy regulares sumas de dinero a los fieles?

Por nuestra parte, mejor que no se funde ese antro de estupidez, de hipocresía y de egoísmo; pero sería bueno que se devolviera la plática a los donantes, muchos de los cuales están en pésimas condiciones pecuniarías.

Y hasta la otra.

R. F. M.

Para Ejemplo

Hasta los trabajadores más humildes se dan cuenta de las bellas artes de los que ayer se decían sus compañeros, sus hermanos, que hoy, vendidos, cual miserables enemigos, sirviendo al que para más llaman a

y asesinando secretamente al trabajador: esa es la paz que Uds. reclaman a gritos; lo está demostrando que tanto odian a Uds. Y era su ídolo: el vintario, o sea el chato aguamejero de la Laguna.

No, Paulinillo, váyase con su ponzoña a donde dijo David cuando tiró el arpa: Trate alla con los de su casa, por ejemplo, con el traidor Juan Sarabia, con el traidor "general de los 400" digo, "Camp" y con don Villarreal el 41.

Todos, todos cobardes, ambiciosos y descarados; lástima de los desvelos y sacrificios que hayan tenido que hacer sus pobres padres para crear a esos marfanos, indignos deprecio y de pertenecer al suelo mexicano.

Espero que con lo dicho quede Ud. despachado y no se molestará más en mandarme su mamarracho.

ROBERTO RODRIGUEZ

Comité de Heridos

Ha quedado instalado en la ciudad de El Paso, Tex., un Comité encargado de reunir fondos para la alimentación y atención médica de los compañeros José María Rangel, Prisciliano G. Silva y Tomás Vargas que se encuentran prisioneros y heridos en Ciudad Juárez.

Todos los hombres y mujeres de buenos sentimientos, harán algo verdaderamente humano enviando un obolo a la compañera Josefina M. de Franco, 309 E. 5th St., El Paso, Tex., quienes la Tesorera de dicho Comité.

Nuestros compañeros heridos recibirán un tratamiento salvaje por parte de los cobardes jefes y oficiales madrileños. No se les da de comer, ni se les echan las heridas. Así, pues, a ayudar para aliviar la situación en que se encuentran esos nobles hermanos nuestros.

ROBERTO RODRIGUEZ

A Nuestros Delegados en Estados Unidos

Compañeros:

REGENERACION tendrá que morir infaliblemente, si no recibimos una pronta y vigorosa ayuda pecuniaria.

La muerte de REGENERACION

significará la muerte del grito de los rebeldes mexicanos, grito que se apagará al llegar a las fronteras donde la censura oficial es estricta.

Por REGENERACION se conoce el magnífico movimiento en todo el mundo, y es necesario que se conozca, para que, cuando los Estados Unidos o

cuálquier otra potencia pretendan invadir el territorio mexicano, se levanten todos los proletarios de la tierra en son de protesta, y así, el acto de aplastar a los mexicanos no se llevará a cabo. Esto no quiere decir que los mexicanos, tengamos miedo a los ejércitos extranjeros. Si todo el mundo se nos echa encima, contra todo el mundo lucharemos, pues estamos decididos a no ser más esclavos de la Autoridad ni del Capital.

R. G. ORTIZ

Marshall, Tex., Lunes 4 de Septiembre de 1911.

Suñor Paulino Martínez, México, D. F.

Habiendo cambiado de residencia

mi padre político David Vilchez, he quedado facultado para recibir su correspondencia. Entre ella han llegado a mis manos varios números de su periódico "La Voz del Juárez," los que me devuelto a Uds. y no quiero que se moleste más en mandarlo, porque ni mi padre político ni yo deseamos leer ese periódico.

Oye vale, dime: ¿qué chanza han dado al Juan entre los 41?

Pos ya que tienen al "General Campa" (como nos dijo que le pusieron la dirección cuando le escribímos) y a la "Coronela Toña la Villarreal," justo es que cuando menos él sea el "Rorro" que ríen la próxima vez.

Por el grupo "Regeneración" de Burkett, Tex.

El Anarquista o como quieran llamarle.

R. G. ORTIZ

• • •

La voz de REGENERACION es necesaria, porque no solamente a combatir sino a poner en práctica los ideales del Partido Liberal Mexicano:

la expropiación de los bienes que detentan los ricos, para que los usen y gocen los pobres en común. Estas doctrinas están ya siendo puestas en práctica por los rebeldes de varios Estados como Morelos, Puebla, M. Chocuacán, Guerrero, Yucatán, Veracruz y otros. Estas doctrinas elevarán al pobre, al que sufre, al que vive humillado, a la categoría de hombre libre y humanamente feliz.

REGENERACION es el alma del movimiento espiritual en México.

Hay, pues, que salvar